

Persönliche Erklärung des Stadtrates Stadtrates Stage, future! – Die junge Alternative

Erst mal möchte ich Sie drauf hinweisen, Frau Vorsitzende, dass auch Sie gerade gegen die Geschäftsordnung verstoßen haben. Nach jedem Tagesordnungspunkt ist es möglich, eine persönliche Erklärung abzugeben. Jede Anfrage ist ein einzelner Tagesordnungspunkt. Das ist aber kein Problem, Sie stehen da in guter Tradition zum Herrn Oberbürgermeister, denn an und für sich war es bisher in diesem Haus auch üblich, dass man eine schriftliche Antwort auf eine Anfrage innerhalb von sechs Wochen bekommen hat. Wenn Sie jetzt damit argumentieren – und das war Ihre Aussage, Herr Oberbürgermeister – dass Herr Wendenkampf – das war eine Anfrage vom Dezember, er war ja nun nicht da in der Januarsitzung, - da haben Sie ja über das Thema geredet, da hätte er sich das anhören können, wenn er seine Pflicht ernster nehmen würde zur Sitzungsteilnahme, das finde ich ein bisschen enttäuschend, speziell diese Argumentation. Denn, wenn ich mich heute hier so umgucke, glaube ich, dass andere diese Pflicht teilweise weniger ernst nehmen. Und damit so zu argumentieren, da bin ich wirklich enttäuscht und da erwarte ich, dass Sie sich vielleicht zumindest direkt bei Herrn Wendenkampf entschuldigen.